



► 9 Abril, 2016

LA PORTAVOZ DEL GOBIERNO REGIONAL "TOMA NOTA" DE LA PETICIÓN

## El colectivo gitano reclama una secretaría técnica en la región

El objetivo es que sirva de "base" para desarrollar su asociacionismo

EUROPA PRESS  
MÉRIDA

Un representante de las organizaciones del movimiento gitano en Extremadura, Emilio Santos, ha reclamado la articulación en la comunidad de una secretaría técnica que sirva como "base" del "desarrollo" del asociacionismo de dicho colectivo en la re-

gión, y la portavoz de la Junta, Isabel Gil Rosiña, ha señalado que su ejecutivo toma "nota" de la petición.

Durante la celebración este viernes en la Asamblea de Extremadura de un acto con motivo del Día Internacional del Pueblo Gitano, Santos valoró el "apoyo" y "sensibilidad" demostrada por las instituciones, pero ha echado "en falta" también "más implicación". Por su parte, Gil Rosiña apostó, además, por seguir trabajando "en la línea de una

política de inclusión que quiera atajar la discriminación"; y ha señalado como "reto" de "todos" el de enseñar a los niños a "aceptar la diversidad como algo normal", para que "no" sea necesario así "hablar de inclusión sino de convivencia". En cuanto a la bandera del pueblo gitano, la portavoz ha destacado que simboliza "deseo de libertad" y apostó por el impulso de políticas para que las culturas puedan "convivir en armonía" y acabar con la "marginalidad". ≡



JUNTAEX

Alaban la labor "inclusiva" del Antonio Machado

La consejera de Educación, Esther Gutiérrez, destacó ayer en el Día del Pueblo Gitano el "ejemplo de integración" que supone el centro Antonio Machado de Mérida en la labor de "inclusión" que realiza con la comunidad gitana.